

Poitiers, le 10 juillet 2024

### **18 200€ récoltés au FOODTRUCKS Festival 86 pour le CHU de Poitiers au profit de la lutte contre le cancer**

*Frédéric BROUSSE, Fondateur du FOODTRUCKS Festival 86, Damien GRIMAL, Président de l'association C.c.C (Concerts contre le Cancer) et Lou DUFOUR, Présidente de l'association KapVie, ont remis un chèque de 18 200 € au Fonds Aliénor du CHU de Poitiers, représenté par Anne COSTA, Présidente du Fonds Aliénor du CHU de Poitiers et Directrice Générale du CHU de Poitiers, en présence d'Alain PICHON, Président du Département de la Vienne et Anne-Florence BOURAT, Vice-Présidente Déléguée en charge de la Santé.*

La 5<sup>ème</sup> édition du FOODTRUCKS Festival 86 a rassemblé plus de 131 000 personnes du 7 au 11 mai dernier à Buxerolles. **Chaque année, le FOODTRUCKS Festival 86 reverse des dons au Fonds Aliénor du CHU de Poitiers.** Créé à l'initiative du CHU de Poitiers, le fonds de dotation Aliénor est destiné à compléter les moyens du CHU de Poitiers consacrés à la recherche en santé et l'innovation médicale. Il finance notamment des projets de recherche en cancérologie.

Partenaire de cet évènement populaire, le Département de la Vienne a accueilli à l'Hôtel du Département, le fondateur du FOODTRUCKS Festival 86 et les deux associations Concert contre le Cancer et KapVie pour remettre les dons récoltés au profit du CHU de Poitiers pendant la manifestation.

L'association KapVie et C.c.C étaient présents pendant l'évènement pour sensibiliser le public sur les cancers invisibles, indolores et insidieux comme le cancer du pancréas, mais aussi pour récolter des dons via une tombola et la buvette afin de soutenir la recherche contre le cancer et améliorer les conditions d'hospitalisation des patients au sein du CHU de Poitiers.

**Au total, 18 200€ ont été récoltés grâce à la tombola IMF Industrie et la vente de boissons à la buvette pour les deux associations, reversés au Fonds Aliénor du CHU de Poitiers et au CHU de Poitiers pour l'achat et l'installation de climatiseurs dans les chambres des soins palliatifs afin d'accompagner dignement les malades du cancer dans l'établissement.**